



Lunes, 6 de febrero de 2012

- GALERÍAS GRÁFICAS
- CANALES
- BLOGS
- PARTICIPACIÓN
- HEMEROTECA

granadahoy.com

DEPORTES

- PORTADA
- GRANADA
- PROVINCIA
- DEPORTES**
- ANDALUCÍA
- ACTUALIDAD
- TECNOLOGÍA
- CULTURA
- TV
- OPINIÓN
- SAL

- DEPORTES
- EUROCOPIA 2012
- COPA DAVIS
- FÓRMULA 1
- MOTOCICLISMO
- CLASIFICACIONES

Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia Deportes Deportes Los chicos se agarran a Fuentenueva para ganarEl Universidad sigue si

VOLEIBOL L LIGA FEV1ª DIVISIÓN FEMENINA

Los chicos se agarran a Fuentenueva para ganarEl Universidad sigue sin rendir lejos de Fuentenueva

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 05.02.2012 - 05:02

0 comentarios 0 votos

Me gusta

El Universidad de Granada s agarró en la tarde de ayer al efecto Fuentenueva para regresar a la senda de la victoria frente al Leganés (3-1). Con este resultado, los locales siguen empatados en la tercera posición con la Textil Santaderina.

El frío pareció atenazar a los granadinos, pues éstos salieron a la pista dormidos. Ésto, combinado con varios errores arbitrales, provocó que el primer set fuera a parar al zurrón madrileño.

Afortunadamente el panorama cambió en el segundo asalto. El Universidad se olvidó entonces de los árbitros y empezó a jugar con más intensidad.

El cambio de actitud de los locales provocó que le dieran la vuelta al marcador sin que los madrileños pudieran hacer nada.

El cuarto set sirvió para que el Universidad certificara la victoria y para que los suplentes dispusieran de minutos.

0 comentarios 0 votos

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre * Email (no se muestra) *

Blog o web Publicar información

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

